

Nadador Tomás Villarroel cumple primera Maratón de Aguas Abiertas en Bahía Inglesia

Se vivió la Primera Maratón de Aguas Abiertas realizado en la Región de Atacama, el sábado 24 de mayo, la que fue protagonizada por los nadadores maratonistas de Aguas Abiertas de Chile, Francisco Aguirre Barros y Tomás Villarroel Nicolás, nadador atacameño, que completaron un nado de 16.7 Kilómetros, entre Playa Ramada y Bahía Inglesia en las costas de Atacama, con un promedio de Temperatura de del agua de 15°C.

Este desafío quedará registrado en la Marathon Swimmer Federation y permite a Francisco Aguirre, clasificar a Cruzar el Canal de la Mancha y así obtener la Triple Corona Mundial de la MSF. Por su parte, Tomás espera completar la Triple Corona de Chile (hizo la Primera al haber nadado los 26.5 Kilómetros. Del Río Toltén), a comienzos del 2026 nadando de Concón a Viña



del Mar y cruzando el lago Villarrica. Ambos nadadores agradecen a la Ilustre Municipalidad de Caldera, Armada de Chile, Cuerpo de Bomberos de Caldera, Diputada Sofía Cid, Junta de Vecinos de Bahía Inglesia, Minera Candelaria, IND, chilemáquinas.com, Piscina Camaygo, Club de Natación Oasis, y equipo de apoyo en la Lancha Bahiana de Bahía Inglesia.

Nuestro nadador extremo, de los registros de la Asociación de Na-

tación y Aguas Abiertas de Atacama, Tomás Villarroel, está en la búsqueda de auspicios para su próximo gran desafío, representar a Chile y Atacama en el mes de agosto, en el Mundial de Invierno de Natación de Aguas Gélidas a realizarse en El Calafate, Argentina.

Acotar que este gran logro deportivo contó con el gran apoyo del Club Inuit de Canotaje de Bahía Inglesia.